



学校給食に使用する食材については、毎日放射性物質の検査をしています。

ふたば未来学園生徒数 合計 510人 児童・生徒数 合計 389人

中学校 132人 高等学校 378人 小学校 155人 中学校 68人
こども園 89人 児童館 74人

R2.9.1現在

- ▶ 広野こども園ひろばーく ☎0240-27-2345
- ▶ 広野小学校 ☎0240-27-2332
- ▶ 広野中学校 ☎0240-27-3224
- ▶ ふたば未来学園 ☎0240-23-6825
- ▶ 広野町児童館 ☎0240-27-3288
- ▶ 広野町教育委員会事務局 ☎0240-27-4166



ふたば未来通信

福島第1原子力発電所を視察



↑ 廃炉に向けた取り組み学ぶ生徒たち



↑ 発電所内の案内を受けた生徒たち

8月19日(水)、福島第1原子力発電所は震災と津波により大きな災害を引き起こしました。現在、30年から40年はかかるという廃炉作業を実施しています。私たちの2年次原子力防災探究ゼミ探究班としては、復興するに当たり、しっかりと現状と過去に起こった災害について向き合いたいと考え、先生方に原発の視察に行きたいと訴え、実現しました。

廃炉資料館では東京電力の方から事故についての説明を受け、実際に第1原発に訪れました。厳重なセキュリティチェックを受け、バスに乗り発電所内を案内していただきました。水素爆発を起こした1号機を見たときに事故のすさまじさを考えずにはられませんでしたが、廃炉に向けて多くの方々が頑張っている姿を目にし、自分たちもしっかりと現実を見つめ行動していくことが必要だと感じました。

広野中学校

新聞社の出前授業を受けました



↑ ポイントを押さえて新聞づくり

9月1日(火)、3年生が国語科の授業の中で、福島民報社の出前授業を受けました。講師の先生から、新聞の役割や新聞の歴史、新聞ができるまでの流れ、新聞記事の作り方などを学びました。生徒は教わった記事の書き方や見出し、レイアウトの工夫などの情報をわかりやすく伝えるポイントを自分たちの新聞づくり・発表に活かしていきます。

アカデミー通信

延期されていた公式戦が始まりました



↑ 公式戦に臨む選手たち

JFAアカデミー福島

新型コロナウイルスの影響で開催できていなかった公式戦が始まりました。高校生年代はスーパープリンスリーグと静岡県1部リーグに参加しています。中学生年代は東海リーグと静岡県1部リーグに参加しています。どのチームも新型コロナウイルス感染症対策を講じた中で試合を行なっています。今年度は昇格・降格がないレギュレーションの中での大会ですが、試合ができることに感謝して日々の活動に取り組んでいます。

広野小学校

交通教室を実施しました



↑ 横断歩道は必ず手をあげて渡りましょう!

9月11日(金)、低・中・高学年に分かれて、交通教室を実施しました。低学年は、校外に出て実際に横断歩道の渡り方を学習しました。中・高学年は、駐車場に作ったコースで自転車の乗り方について学習しました。双葉警察署の方からは、安全な歩行、自転車の安全な乗り方について話がありました。

広野町児童館

夏休みの思い出



↑ 元気いっぱい笑顔の子どもたち

夏休みの思い出作りに、バスで二ツ沼公園へ出かけました。遊具で遊んだり、シャボン玉をしたり、サッカーをしたり…体を思いっきり動かして遊びました!! 午後は大きな木の下に座り、とっても美味しい冷たいアイスでおやつタイム♪ 楽しい時間はあっという間に過ぎ、『まだ遊びたいなー!』とちょっぴり寂しそうなお子様たち。また来年遊びに行こうね☆

広野こども園

小麦粉粘土で遊びました!



↑ コネコネコネコネ なにを作っているのかな

過ごしやすい季節になり、2歳児ばら組さんは小麦粉粘土遊びをしました。

材料の分量によって固さを調節できるのがポイント! 今回は柔らかくしてみました。

2歳児でも簡単にちぎったり丸めたりできるので、存分に感触を楽しむことができました。



「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テーマ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士などによる育児相談なども行っています。

第2、第4火曜日の午前10時30分～午前11時30分です。みなさんの参加をお待ちしています。

※受付は午前10時からになります。

※事前申し込みになります。(前日までに広野こども園まで連絡をください。)

開催日	会場	内容
10月20日(火)	広野町児童館	ハロウィンパーティ
11月10日(火)	広野こども園	親子ふれあい遊び